

Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Himbau Warga Agar Pakai Masker

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Aug 31, 2023 - 10:40



Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Himbau Warga Agar Pakai Masker

Sukabumi, Kamis (31/08/23) – Aipda Ajis Sutisna, anggota kepolisian dari RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi, telah mengambil langkah proaktif dalam memerangi penyebaran penyakit akibat kualitas udara yang buruk. Dalam upaya mencegah timbulnya penyakit Infeksi Saluran Pernapasan Atas (ISPA), petugas tersebut telah melaksanakan kegiatan sosialisasi penting kepada warga

masyarakat.

Dalam aksinya yang dilakukan di luar rumah dan ruangan, Aipda Ajis Sutisna dengan tegas mendorong warga untuk kembali mengenakan masker saat mereka beraktivitas di tempat umum. Langkah ini diambil sebagai upaya untuk melindungi diri dan orang lain dari risiko penularan penyakit ISPA yang dapat timbul akibat polusi udara yang semakin memburuk.

Peningkatan kualitas udara yang merugikan akhir-akhir ini telah memicu kekhawatiran akan peningkatan kasus penyakit pernapasan. Penyakit ISPA, yang termasuk dalam kategori tersebut, dapat dengan mudah menyebar melalui tetesan pernapasan dan kontak langsung antarindividu. Oleh karena itu, upaya preventif seperti penggunaan masker menjadi hal yang penting dalam melindungi kesehatan masyarakat.

Aipda Ajis Sutisna menjelaskan bahwa tindakan sosialisasi ini memiliki tujuan ganda: mengingatkan masyarakat akan pentingnya memakai masker dalam melindungi diri mereka sendiri dan orang lain, serta membantu memutus rantai penularan penyakit. Dia mengajak semua warga untuk bekerja sama dalam menghadapi tantangan kesehatan ini dengan disiplin dalam mematuhi protokol kesehatan.

Pihak kepolisian Polsek Parakansalak berharap bahwa langkah proaktif ini akan memberikan kontribusi positif dalam menurunkan risiko penularan penyakit ISPA di wilayah tersebut. Dengan upaya kolaboratif antara pihak berwenang dan masyarakat, diharapkan kesehatan dan kualitas udara yang lebih baik dapat terwujud.